

資源回収をお手伝い



10月29日、三浦地区で資源回収が行われました。古紙回収では蒲野中学校の生徒がボランティアで参加し、地域の方々とともに活動しています。今年度末で中学校統合で閉校になるため、最後のお手伝いとなりました。

生徒達は運び込まれた紙類を、雑誌・新聞などに分けたり回収トラックに積み込んだりと手際よく作業。進んで運搬を手伝うなど、地域のみなさんの大きな助けになっていました。

地域で見守り 子ども110番の車

大島地区民生委員児童委員協議会では、地域の子どもたちを犯罪等から守るため、民生児童委員の自家用車に『子ども安全パトロール警戒中』のステッカーを貼り付けました。子どもの安全を見守り、また保護し警察等へ通報するなど、「子ども110番の車」活動を展開していますので、各家庭においてもお子様への周知をお願いします。

今後も各地域の自主防犯ボランティアの方々との連携を図り、将来を担う子どもたちのために安全な環境づくり活動に取り組みます。



新鮮朝市ルーラルフェスタ

11月8日、9日の2日間町内各地でルーラルゆうフェスタが開催されました。町内5か所に設けられた直売所では、とりたての野菜や果物、自家製の加工品を買い求める人でにぎわいました。

曇り空で肌寒い中での開催となりましたが、訪れた方々はアオサ汁や焼きいもで温まりながら各会場を回っていました。



紅葉の中を快走

11月30日、屋代ダム湖を周回する屋代湖駅伝が開催されました。学校やサークル、スポーツ少年団などで結成した74チーム473人が参加。1周2.7キロメートルの湖周辺を4区間に分けたコースと5周するコースのそれぞれでタスキをつなぎました。

